



La reunión entre ambos se extendió por algo más de una hora y media.

que hacer una pausa,” concluyó.

Ya más tarde, en el marco de una actividad para conmemorar los 50 años de la Vicaría de la Solidaridad, Boric entregó una escueta versión del encuentro con su sucesor. “Es un encuentro que expresa parte de la esencia de la democracia, tenemos posturas y visiones políticas distintas”.

#### Alza del cobre y mayor espacio fiscal

Consultado por el repunte del cobre –que se ha consolidado en máximos históricos sobre US\$ 6 la libra– y su eventual mayor espacio fiscal, Kast llamó a la cautela y a mantener una mirada austera, pese a las grandes expectativas que existen.

“Es cierto que han habido algunos repuntes en los ingresos por el aumento del valor del cobre, pero para ser muy responsables uno tiene que ver que estas políticas sean permanentes en el tiempo, para no crear falsas expectativas”, afirmó.

#### Se enreda gabinete

La denominada “Moneda chica”, ubicada en calle La Gloria, se mantuvo con una alta actividad, pese a la ausencia del Presidente electo.

En medio de las definiciones pendientes, una de las mayores incógnitas es quién encabezará el Ministerio de Seguridad, cartera clave para el Gobierno entrante y su agenda en materia de migración y combate al crimen organizado.

El equipo continúa evaluando alternativas, luego de que el miércoles el senador recién electo, Rodolfo Carter, reafirmara su compromiso de permanecer en el Congreso en representación de La Araucanía, región donde obtuvo más de 92 mil votos.

En ese contexto, durante la jornada de este jueves llegaron hasta la “Moneda chica” distintas figuras que suenan para la cartera de Seguridad. Entre ellas, el vicealmirante Alberto Soto, exoficial de las Fuerzas Armadas y excandidato al Senado en cupo republicano, quien se reunió con el presidente del partido, Arturo Squella. Consultado por una eventual nominación, señaló escuetamente: “Siempre le digo que sí al Presidente”.

También arribó el diputado electo por la Región Metropolitana, Enrique Bassaletti, quien reiteró su intención de mantenerse en el Congreso.

En tanto, durante la tarde el Presidente electo le notificó al periodista Guillermo Turner que desistió de nominarlo como próximo ministro de Defensa, según publicó Ex-Ante.

# En cita con Boric, Kast toma distancia de idea de avanzar en sala cuna y en reemplazo del CAE ante estrechez fiscal

■ En tanto, la designación del nuevo gabinete se ha enredado para el nuevo mandatario, luego de que Rodolfo Carter descartara asumir en Seguridad y que se desechara el nombramiento de Guillermo Turner en Defensa.

POR J. T. RODRÍGUEZ Y J. VÁSQUEZ

Luego de las tensiones que han protagonizado en los últimos días, el Presidente electo, José Antonio Kast, se reunió este jueves con el mandatario Gabriel Boric en el Palacio de La Moneda.

La cita estuvo marcada por la coordinación ministerial y la petición del Ejecutivo para avanzar en materias que hoy se encuentran en tramitación, particularmente con el proyecto que amplía la cobertura de sala cuna, el nuevo sistema público de Financiamiento de la Educación Superior (FES) y la puesta en marcha de los Servicios Locales de

Educación Pública (SLEP).

Sin embargo, el republicano se decantó por poner paños fríos y recomendó una “pausa” para primero clarificar su gabinete y conocer el estado de las finanzas públicas que recibirá el 11 de marzo.

“De aquí al 20 (de enero), ya la próxima semana, van a estar nominados quiénes serán nuestros ministros y lo que buscamos es, a partir de esa fecha, un diálogo entre los ministros de las distintas carteras y que se puedan ir comparando la información”, señaló Kast tras la reunión, donde entregó una declaración en solitario, sin Boric.

El republicano relevó la importancia de una coordinación temprana entre los equipos económicos, dados los proyectos en curso.

“Hemos concordado que previo a eso, nuestros equipos económicos puedan tener una conversación, ya que hay proyectos de ley en curso y para nosotros el tema de las normas fiscales, el estado de las arcas fiscales, es muy relevante para poder avanzar en los distintos proyectos que hoy día para el Gobierno son relevantes”, dijo.

En cuanto a los SLEP, el Presidente electo reiteró su intención de detenerse y ver bien los resultados. “Nuestra mirada es que para hacer las cosas bien, muchas veces hay

**Kast se decantó por poner paños fríos y recomendó una “pausa” para primero clarificar su gabinete y conocer el estado de las finanzas públicas que recibirá el 11 de marzo.**